
Friday - Philomène Larsonneur
Le vendredi matin, les élèves qui avaient dormi au lycée se sont réveillés aux

aurores afin de ranger la salle. Ils ont ensuite pu finir leur nuit ailleurs dans
l'établissement. Vers 10h du matin, tous les Erasmus se sont retrouvés et nous
avons pris le car direction le château de Malbork ! Après environ deux heures de
trajet, nous sommes arrivés devant un superbe château de brique : le plus grand du
monde ! Chaque pays s'est alors muni d'un audio-guide et la visite a commencé.
Entre découverte de l'ambre et des grandes salles, nous avons fait une petite pause
pour pique-niquer. Nous n'avons pas eu le temps de finir notre visite car il était déjà
l'heure de repartir au lycée.

L'après midi nous nous sommes tous rejoints à la patinoire pour une séance
de glisse ! Après cela, chacun est reparti de son côté pour une dernière soirée avec
sa famille d'accueil.

On Friday morning, students that stayed all night at school woke up at dawn
and cleaned the room. They finished their night in another room of the high school.
Then, around 10 am, the Erasmus group gathered and took the bus toward Malbork
Castle! After two hours traveling, we arrived in front of a beautiful brick castle : the
biggest in the world! We shattered in small groups according to our country and
started the visit with an audio-guide. We took a small break in order to lunch and
pursued our discovery of amber and of the imposant rooms. We didn't have the time
to finish our visit and had to go back to high school already.

In the afternoon, we all gathered at the ice-skating and improved our skills in
the field of slipping and falling. After that everyone came back with their host family
for a last evening.


